



PRI, a favor de los programas sociales y en contra de destruir el Poder Judicial



CIUDAD DE MÉXICO.- A nombre del Grupo Parlamentario del PRI, el diputado Marco Antonio Mendoza y la diputada Laura Haro Ramírez afirmaron que este instituto político está en contra de la llamada reforma al Poder Judicial, por considerar que es destructiva y vengativa.

En un comunicado informaron que durante la reunión de la Junta Directiva de la Comisión de Puntos Constitucionales, para acordar el calendario de discusión de las 18 iniciativas del Ejecutivo Federal, subrayaron que, en particular, esa propuesta "es un ataque a los principios que rigen nuestra democracia".

<https://almomento.mx/pri-a-favor-de-los-programas-sociales-y-en-contra-de-destruir-el-poder-judicial/>